

新樹植替か他作物栽培か

老廢珈琲園用問題

棉作轉向も左ることながら

聖州珈琲の傳統を没却するな

咖啡院裁ビーザ・ソアリニヨ

氏はカンピーナスに於て老廢珈琲

園の問題に關し種替へを行ふべき

か、他作物栽培に轉向するかに就

て論じたが、先づ老廢樹に新樹に

植替へるも爲め五千萬袋の珈

琲の状態にある爲め現在既に生産

停止の煙に化せりてゐる時、その

生産品の搬出口を如何にするかそ

う問題が起つて来る

他作物栽培に轉向するも何

か古びてかが問題である、或る

地方は、例へばリメイタの柑橘、

シェンワティーの葡萄、又は無花

果、アバカシ等の栽培が可す

るであらうが、かうして、果實栽培

は老廢樹商業に依つて生じた廣

大なる商積も満すには足るまい

販賣は相宜はない、又廣大な

面積の牧畜的社會的退化

は小地主の栽培すべきものであ

るそこで最後に検討されるべき價値

のあるものは種のみと云ふ事にな

るが、モザアナ、セントラール、

パカリスタ本線沿線諸地方珈琲

は年々ベトナムで生じた廣

大なる商積もあり、養鶏、養

鶏等の穀物はなくして来る

不動産譲渡も計こそ景氣が潤る

計量器であると云ひ得やう

の不動産譲渡の年安靜状

態を示してある、即ち最後の三ヶ

年間にぐんぐん盛り返して来て

最近發達されたう計に依れば三

六年に於ては五年に比し稍少額

であるとは云へ、充分に良好な成

績を示してある、即ち最後の三ヶ

年間にぐんぐん盛り返して来て

該表に見る如く、三六年度は多額

の金額に置いてゐなければなら

ない、故に右表に見る減少が經

て、だが又前年においては特別譲

りを以て反対さもせへられない、

聖州職工

一人當り生産額

好轉する

聖州景氣回復の兆

不動産賣買に見る

近年頃に活況を盛り返す

伯米通商好轉に

斐リッピン

椰子大打響

伯米通商好轉に

斐リッピン

島崎が自分を通じて送った郵便
が一番多く行つて居るだらう。
海奥の人の話してゐたノロエスチ
線を後に廻はして、この邊鄙なメ
ラナへ、一番に足を向けたのは、
見玉義行に會ひたいばかりの望
あつた。島崎がアラカル行を決意し、精
練な後に廻はして、この邊鄙なメ
ラナへ、一番に足を向けたのは、
見玉義行に會ひたいばかりの望
あつた。

島崎がアラカル行を決意し、精
練な後に廻はして、この邊鄙なメ
ラナへ、一番に足を向けたのは、
見玉義行に會ひたいばかりの望
あつた。島崎がアラカル行を決意し、精
練な後に廻はして、この邊鄙なメ
ラナへ、一番に足を向けたのは、
見玉義行に會ひたいばかりの望
あつた。



賞懸短篇小説

不慮の幸福(2)

故曾彌荒助氏の令嬢
母國なより

冷雨の朝哀しく縊死

不辛と貧苦に—

疲

亡ゆく名門悲話

曾彌荒助と妻の次女敏子(三)さ

人が自宅で死んだのだ

本年二月五日子爵未亡人光子刀自

殺もしく云つて呉れました。私は

これでは誰が見ても三本缺けたこ

しか見なす、會ふ人毎に缺け三

枚ある事は出来ましたが、義行

しまさず、(に)上の學校へ行く

時になつて、御承知の不景氣が續

いて二人の兄は、それく上の學校

へやる事が出来ましたが、義行

しまさず、(に)上の學校へ行く

時になつて、御承知の不景氣が續

いて二人の兄は、それく上の學校</p